
RELAZIONE PROGRAMMATICA DEL PRESIDENTE 
AL BILANCIO PREVENTIVO DELL'ANNO 2024 

 
 

Gentili Colleghe e Colleghi, 

questa Assemblea rappresenta un momento di incontro con gli iscritti nel quale ho 

l’occasione di sottoporre alla vostra attenzione il bilancio di previsione per l’esercizio 2024, 

con il compito di illustrarvi gli obiettivi alla base delle scelte economiche che hanno 

determinato il documento che oggi sottoponiamo alla vostra approvazione.   

Prima della relazione del Tesoriere, finalizzata ad illustrarvi i motivi delle decisioni che 

hanno condotto alla definizione del Bilancio preventivo 2024, vorrei esporvi brevemente le 

azioni che intendiamo intraprendere a partire dal prossimo anno, tenendo presente che 

l’attuale consiliatura è al suo inizio e il nuovo Consiglio Direttivo è entrato in carica lo 

scorso giugno. 

Gli obiettivi che intendiamo perseguire a partire dal 2024 sono ispirati principalmente 

all’insegna del miglioramento della qualità della formazione dedicata agli iscritti, 

dell’ammodernamento comunicativo dell’Ente, del consolidamento dei rapporti con la 

Regione e gli Enti locali di Roma e Provincia, dell’orientamento scolastico e del 

conseguente accompagnamento dei nuovi iscritti nell’esercizio della libera professione e, 

per ultimo ma non meno importante, della valorizzazione con un unico coordinamento 

delle attività delle nostre associazioni territoriali. 

 

Nello specifico, il primo obiettivo è quello di migliorare la qualità della formazione, per un 

forte rilancio della professione del geometra a Roma e nella sua provincia, da realizzare 

con un’organizzazione programmata di eventi e il coinvolgimento delle amministrazioni 

pubbliche e di esperti del settore. Il nostro impegno sarà quello di creare un programma 

formativo ragionato che tenga conto delle richieste e delle necessità degli iscritti, offrendo 

corsi e seminari mirati che promuovano la crescita personale e professionale e che siano il 

più possibile non onerosi e accessibili a tutti. Con grandi innovazioni per semplificare le 

modalità comunicative ed evitare di sovraccaricare la mailing list del Collegio, favorendo 

una maggiore chiarezza nell’informativa e l’immediata individuazione delle notizie da parte 

degli iscritti.  

 

Strettamente collegato al precedente punto è il nostro nuovo progetto comunicativo che 

sarà dedicato a migliorare l'immagine istituzionale del nostro Ente, creando una identità 



forte e coesa che offra una comunicazione chiara e affidabile delle notizie e degli eventi, 

facendo in modo che le informazioni raggiungano il pubblico interessato in modo efficace, 

anche attraverso l’implementazione delle comunicazioni social tramite le piattaforme 

Facebook, Instagram e LinkedIn mirate ad informare in tempo reale gli iscritti sulle notizie 

di interesse della Categoria. 

 

Altro obiettivo importante è quello di consolidare i rapporti con la Regione e gli Enti locali di 

Roma e Provincia, tramite l’istituzione dei tavoli tecnici permanenti che possano verificare 

periodicamente il corretto e fluido funzionamento degli uffici pubblici, fornendo un 

contributo importante per creare le giuste sinergie tra gli Enti ed il nostro Collegio. 

 

Per quanto riguarda l’orientamento scolastico, finalizzato all’aumento delle iscrizioni ai 

C.A.T., proseguiremo e incentiveremo l’impegno che proseguirà sempre più 

concretamente per portare all’incremento delle iscrizioni, usando anche gli strumenti di 

contatto come i social, in quanto di facile presa sui giovani. Obiettivo che non si 

concluderà con l’iscrizione all’Albo ma proseguirà nel percorso che questo Consiglio ha 

intenzione di fare accompagnando i nuovi iscritti nell’esercizio della libera professione, con 

l’organizzazione di eventi formativi dedicati per far conoscere nello specifico le varie 

specializzazioni che questa splendida professione offre. 

 

Infine, vogliamo valorizzare con un unico coordinamento le attività delle nostre 

associazioni territoriali presenti sul territorio e implementare le attività delle commissioni 

consiliari, fornendo un tempestivo supporto alle attività che i colleghi svolgono 

nell’espletamento della professione. Le commissioni forniranno relazioni tecniche 

trimestrali per aggiornare gli iscritti sui lavori portati avanti nelle varie materie. Inoltre, 

impegno delle Commissioni sarà l’organizzazione di almeno due eventi semestrali su temi 

specifici di loro competenza. 

 

Dal punto di vista economico, il Consiglio continuerà a mettere in pratica una politica di 

contenimento dei costi di gestione, escludendo ovviamente quelle voci di spesa non 

comprimibili, come le tasse e le utenze, il contributo al Consiglio Nazionale, i costi del 

personale dipendente, ecc., che nella realtà rappresentano la maggior parte delle uscite 

dell’Ente.  



I risparmi perverranno prevalentemente dalle dimissioni di un dipendente per 

pensionamento che non verrà sostituito nell’organico del personale che, attraverso la 

riorganizzazione e digitalizzazione dei servizi, vedranno la ridistribuzione delle mansioni. 

Altri risparmi deriveranno dalla continua revisione dei contratti in essere con i fornitori ed i 

consulenti dell’Ente e dalla consulenza del DPO e dei relativi adempimenti privacy che dal 

2024 verranno forniti gratuitamente grazie ad una convenzione stipulata per tutti i Collegi 

d’Italia dalla Fondazione Geometri. 

Questo Bilancio preventivo, che oggi sottoponiamo all’approvazione dell’Assemblea, 

rappresenta lo sguardo programmatico del nuovo Consiglio Direttivo, sempre con 

l’obiettivo del contenimento della spesa e dell’incremento delle iscrizioni, nell’interesse 

prioritario di tutti gli iscritti. 

 

         F.to Il Presidente 
           geom. Antonio Scaglione 
 

 


